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Saudando a Galera/Sessão Maguila: 1) Festas e mais festas maravilhosas em Conchas, todas 
na Arena Flamboyant. Primeiro, em 10/08, a FeijOAB, feijoada deliciosa e Inimigos da HP, num 
show musical espetacular – parabéns presidente Keko/OAB, Xan & Fernandão/Flamboyant e 
demais organizadores. Depois, em 16 e 17/08, a tradicional Festa da APAE, na qual o povo 
de Conchas, uma vez mais, exercitou o seu espírito humanitário e apoiou massivamente esse 
evento em prol de causa nobre – parabéns presidente Marquinhos, patrono Cabeção e demais 
organizadores. 2) Ainda sobre festas, o Conchas Futebol Clube-CFC prepara a que vai marcar os 
seus 65 anos de vida, a ser realizada em 09/11/2024, no seu estádio João Pástina. Muito futebol, 
vôlei, comes e bebes. Aguardem! 3) Muita gente querida aniversariou: Helinho “Fofão” Lima, 
o global “Louro José”, que já foi lutador e deixou de ser “sex” para virar “sept” (vide Zona 
do Agrião); Camila Caram, que comemorou no JabuticaBar com megashow do Clayton “Raul 
Seixas” Show; Tico Romeiro, antigo astro do GRUTA; Fabio “Linguiça” Mir, sacizense craque 
na bola e no samba; Marcelão Macool, zagueirão juquira-pereirense aposentado; Chico “Pinga-
deira” Almeida, vigia,  vendedor, bicos e afins; Luiz “Barsa” Abud Seraphim, um dos líderes do 
Bloco do SACI; Felipe “Bibo Chassi de Grilo” Zanin, publicitário e “ex-lateral virtual” do Pode 
Erguer; Zelão Pavan, ex-prefeito de Conchas; Ricardinho “Piá” Pecchio Figueiredo, engenheiro 
e ex-ponteiro arisco do Pode Erguer; Felipe “Zé Cueio” Sartori, talentoso marceneiro e também 
ex-craque do Pode Erguer; e, Silvio “Pupilo” Fernandez Amaral, consagrado músico que atua 
junto a grandes nomes da música nacional. 4) Esporte é saúde para o corpo e alma, e a AS Gestão 
Esportiva (Facebook e Instagram) lhe proporciona isso. Experimente e melhore a sua vida e a 
sua alma. André e sua equipe de especialistas estão à sua disposição. 
Bola Rolando/Placar do Circo/Últimos Resultados: Conchas: 1) Após uma vitória maiúscula 
em Iperó por 3 a 0 contra o Master Iperóense, o Master CFC 50+, recebeu no João Pástina o 
jovem time do Sorocabana, da mesma cidade. Lutando contra o vigor físico do adversário, os 
“Velhinhos do Galo” não resistiram e perderam por 4 a 1, gol do “Artilheiro Maluco Beleza”, 
Clayton “Raul Show”. No vôlei adaptado (minobol), a equipe feminina do CFC Melhor Idade 
foi até Taguaí e, pela Liga de Bauru, teve boa performance, com duas derrotas (Areiópolis e Itaí, 
nos detalhes), e uma vitória categórica contra as donas da casa (Taguaí). 2) O Master AAC foi 
até Cesário e obteve bom empate contra o Cruzeiro local por 2 a 2, gols do “Truckgoal”, Dirceu 
“Borboleta”, o destaque em campo. O Mistão AAC (amador + master) também foi até Cesário e 
venceu bem o Fazenda Velha por 3 a 1, gols de Miranda, Tourinho (artilheiro Copa Flamboyant 
Society) e Toninho. 3) O Pode Erguer jogou no CFC/João Pástina e somou mais uma vitória 
à ótima temporada/2024, goleando por 5 a 1 o Bahia Laranjal, gols de Italo “Bocão”, Murilo 
“Bike” e dois do esquivo e hábil Dodô, o melhor em campo. 4) A Arena Flamboyant (Fernandão 
e Xan), em comemoração aos seus 02 anos de vida, realizará em 07/09/2024, o Torneio Society 
Menor (organização Dimas, Tomate & Cia.), categorias de 09 a 15 anos. Vai ser show da mole-
cada. Pereiras: 1) O UEP Veteranos viajou à Boituva e não tomou conhecimento do anfitrião, o 
Jupira, goleando-o por inapeláveis 6 a 2, gols de Geovane “Cado”, Wellington, Loan do Careca 
e Marquinho “Corisco”, estes dois últimos com dois cada, sendo os destaques do jogo. 2) O 
CAP Master, em casa, no CAPNou, fez um jogão equilibrado contra o Pé Torto, de Tatuí, e, no 
final, venceu por 4 a 3, gols de Helinho “Torpedo Escorpião” Bicudo, Savoia “Kenny G”, Godoy 
“Forever Seven” (430 gols) e Pardalzinho “Canhota Pesada” (falta magistral). Maristela: 1) No 
Florianão (Maristela), o VAEM-Veterano Maristelense colecionou mais uma vitória, desta feita 
contra o Botucatu E.C., por 3 a 1, gols Diego e dois do “Onipresente Matador” Alexandre “Gol...
çalves”. 2) O AEL Master foi até Torre de Pedra e obteve vitória brilhante contra a forte equipe 
local por 5 a 3, com gols dos artilheiros Baldini “Il Bambini”, que fez dois, e Nore “The Cruel”, 
que fez três. Cesário Lange: Em Jandira, pela Copa Liga Paulista, o esquadrão junior do Santa 
Cruz venceu o time da casa por 2 a 0; e, depois, em Sorocaba, goleou o ASX por 6 a 0. Com as 
vitórias, os cesarianos assumiram a vice-liderança do grupo e rumam à próxima fase. 
Zona do Agrião: 1) Comemorando o “niver” que o levou de “sex”... sexagenário para “sept”... 
septuagenário, o astro Helinho “Fofão” Lima, o Louro José, reuniu os sobrinhos, entre eles 
Neto “Formicida” e Matheuzinho “Lelék”, para os quais contou suas façanhas da época em 
que era um jovem e valente galã. Feliz da vida, disse ter atuado em rádio, teatro e TV; mas, de 
repente e sem explicações, se irritou e foi dormir, após ser indagado se também havia atuado 
em circo. Sem entender nada, Neto e Matheuzinho perguntaram à avó Dona Maria (mãe do 
Louro) se ele havia atuado em circo, o que foi confirmado. Segundo ela, o Louro foi ao Circo 
do Piranha e, para ganhar uma leitoa assada, aceitou o desafio de vencer a gorila Monga numa 
luta livre. Pobre Louro, apanhou mais que o Maguila do Hollyfield e foi parar no hospital. 
Entenderam por que o Louro não pode ouvir falar de circo... e nem da Monga? 2) Em resenha 
de boleiros no CFC, o craque Zé Luiz “UTI Sabesp”, contundido pela 1.564ª vez, desabafou: 
“Olhem as marcas no meu joelho, cirurgia de ligamento; um cara me deu um tranco fatal!”. Em 
seguida, outro craque, o Duda Ramon, emendou: “Olhem as marcas no meu calcanhar, cirurgia 
do tendão; um cara me deu carrinho por trás.”. Ai, entrou o técnico Zuza Lava-Gato: “Olhem 
as marcas nas minhas canelas; eu era craque e os caras me batiam sem dó!”. No ato, os craques 
pereirenses Jé e Kiko Mocool intervieram: “Mentira, Zuza! Essas marcas são de mordidas de 
cachorro que você levou quando era carteiro em Pereiras!”. Zuza se calou, e disfarçou pedindo 
outra breja.        
Fechando as Cortinas: Esta vi em rede social e adaptei aqui, pois é a dura e pura realidade. 
Judiciário, Legislativo e Executivo se reúnem num almoço e “salvam a democracia”, mantendo 
a “devida independência” entre os Poderes, conforme a Constituição. O Judiciário não aca-
ba com o tal Orçamento Secreto (Emendas PIX); o Legislativo não avança em impeachment 
contra ninguém do Judiciário (STF); e o Executivo segue aumentando impostos. E, nós, reles 
cidadãos e contribuintes, pagamos esse almoço e todo o resto para manter essas “Excelências”. 
Braziu!                  

Romildo “Pakinha” Almeida

Por: Ediuza Martins

Seja Feliz
Não se acostume com o 
que não o faz feliz,
revolte-se quando julgar 
necessário.
Alague seu coração de 
esperanças, 
mas não deixe que ele se 
afogue nelas.
Se achar que precisa vol-
tar, volte!
Se perceber que precisa 
seguir, siga!
Se estiver tudo errado, 
comece novamente.
Se estiver tudo certo, 
continue.
Se sentir saudades, mate-
-a.
Se perder um amor, não 
se perca!
Se o achar, segure-o!
 

Texto: Silvana Duboc

Reflexão

Voltar a caminhar com Deus
Se voltares, ó Israel, diz o Senhor, volta para mim; se 
removeres as tuas abominações de diante de mim, não 
mais andarás vagueando. Jeremias 5:1

Pensamento: Espinhoso é o caminho longe do Senhor. 
Parece que tudo está tão distante e quase inalcançável. 
Nos sentimos indignos e cada vez mais fracos. Essa 
luta só pode ser ganha com a ação divina, pois pelas 
nossas forças sucumbimos e não mais nos levantamos. 
Clame a Deus por forças e volte a Ele o quanto antes...

ORAÇÃO: Senhor Deus, muitas vezes em minha ca-
minhada penso em desistir. As lutas me envolvem e aos 
meus olhos elas obscurecem a Tua grandeza. Que eu 
me mantenha na Tua presença para que não venha a 
fraquejar e se o fizer, me levanta com a Tua destra po-
derosa, Te peço. Oro em nome de Jesus, amém.

Pr. Paulo Cesar

PREFEITURA MUNICIPAL DE TORRE DE PEDRA
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N.º 04/2024 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 32-L/2024
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE INSTITUIÇÃO FINANCEIRA AUTORIZADA PELO 
BANCO CENTRAL DO BRASIL PARA CENTRALIZAR E PROCESSAR OS CRÉDITOS 
DA FOLHA DE PAGAMENTO DS SERVIDORES ATIVOS, INATIVOS, PENSIONISTAS, 
CONTRATADOS EM CARÁTER EMERGENCIAL E AQUELES CONTRATADOS FUTU-
RAMENTE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE TORRE DE PEDRA, POR UM PERÍODO 
DE 60 (SESSENTA) MESES, CONFORME ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANE-
XO I - TERMO DE REFERÊNCIA.
RETIRADA DO EDITAL (GRATUITO): Prefeitura Municipal de Torre de Pedra, R. Emídio 
Dias de Camargo, 93, Centro, das 8:30h às 11:30h e das 13:00h às 17:00h, ou pelo site tor-
redepedra.sp.gov.br - Informações no mesmo local e pelo telefone (15) 3252-8000 e e-mail: 
licitacao@torredepedra.sp.gov.br.
DATA, HORARIO e LOCAL DA SESSÃO: Dia 09/09/2024 – às 10:00 horas - LOCAL: Sala 
de Licitações, Rua Emídio Dias de Camargo, nº 93, Centro – Torre de Pedra/SP. 

Torre de Pedra/SP, em 15 de agosto de 2024.

Ciro Luiz Pedroso
Prefeito Municipal
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAREÍ 
Estado de São Paulo 

RETIFICAÇÃO Nº 01 
CONCURSO PÚBLICO – EDITAL Nº 01/2024 

A PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAREÍ, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela 
legislação vigente, torna público que RETIFICA o Edital de Abertura do Concurso Público nº 01/2024, conforme 
estabelecido a seguir: 

No Capítulo I – DAS DISPOSIÇÕES PRELIMINARES, na tabela I, no item 1.5, no cargo de Avaliador Físico, leia-se 
como consta e não como constou: 
1.5. O Código do Cargo, o Cargo, as Vagas Existentes, a Escolaridade/Requisitos exigidos, o Vencimento Mensal, Jornada 
de Trabalho e a Taxa de Inscrição são os estabelecidos na Tabela I – Capítulo l, deste Edital, conforme especificada 
abaixo:  
 

CÓDIGO 
DO 

CARGO 
CARGO 

VAGAS  
EXISTENTES 

ESCOLARIDADE / REQUISITOS 

VENCIMENTO 
R$ / JORNADA 
DE TRABALHO 

SEMANAL 
TOTAL 
(*1) 

RESERVADA 
PCD (*2) 

301 Avaliador Físico 01 - - 

Ensino Superior Completo em Educação Física 
com formação em Bacharelado (Resolução 
CNE/CES 07/04 ou 06/18) e/ou na antiga 

Licenciatura Plena (Resolução CFE 03/87 – 
Licenciado / Bacharel) e registro profissional no 

sistema CONFEF/CREFs. 

R$ 2.125,76 
40h 

 
Permanecem inalterados os demais itens do Edital do Concurso Público nº 01/2024. 
E, para que ninguém possa alegar desconhecimento, é expedido o presente Edital de Retificação nº 01. 

 
Guareí/SP, 26 de agosto de 2024. 

 
JOSÉ AMADEU DE BARROS 

Prefeito Municipal 
 

REALIZAÇÃO:  
 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
DE REUNIÃO DE DIRETORIA

 
SINDICATO DOS SERVI-
DORES MUNICIPAIS DE 
ANHEMBI, designado pela si-
gla SISMA inscrito no CNPJ sob 
o n.° 08.310.053/0001-10, regis-
trado no Ministério do Trabalho 
sob o n.° 46000.023248/2006-
43, com o Código Sindical Nº 
98052, sediado na Rua Prefeito 
Spedito Scalise, n.° 44, Bairro 
Jd. Morada do Sol, Anhembi/SP, 
CEP n.° 18620-000, neste ato re-
presentado na pessoa de seu Di-
retor Vice Presidente FLÁVIO 
FERNANDES LEITE, pelo 
presente edital, faz saber aos 
diretores, associados e demais 
interessados, que o Presidente 
desta entidade Sr. EDIVALDO 
ISRAEL AMANCIO, solicitou 
afastamento das funções para 
fins de pleito eleitoral e no cur-
so do afastamento infelizmente 
veio a óbito, tendo o Vice Pre-
sidente assumido as funções 
provisoriamente e nos termos 
do artigo 23 e seguintes do Es-
tatuto Social, convoca os dire-
tores para participar da reunião 
de diretoria para indicação do 
novo presidente para assumir o 
cargo e concluir o mandato que 
vai até 08/06/2026, a  se realizar 
na sede desta entidade no dia 07 
de setembro de 2024 às 8:30h. 

ANHEMBI/SP, 26 
de agosto de 2024.

FLÁVIO FERNANDES LEITE
Diretor Vice Presidente do SISMA
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Pereiras

Bando armado entra em 
confronto com a polícia
na zona rural de Pereiras

Discussão após atropelamento 
de cachorro termina em morte

Pais exigem justiça após denúncias contra 
professor da Escola Egildo em Pereiras

A importância da preparação dos educadores 
e a necessidade de denunciar abusos

Na manhã do dia 
16/08, poli-
ciais militares 
da Força Táti-

ca entraram em confronto 
com quatro indivíduos ar-
mados que se preparavam 
para realizar uma ação 
criminosa em Pereiras. O 
confronto aconteceu nas 
imediações do bairro Jaca-
ré, próximo ao Km 13 da 
rodovia Floriano de Ca-
margo Barros.
Durante o tiroteio, os in-
divíduos atentaram con-
tra os policiais sem lograr 
êxito. Ao revidar o ataque 
os policiais conseguiram 
alvejar um dos suspeitos 

que foi socorrido e levado 
ao Pronto-Socorro de Pe-
reiras, mas não resistiu aos 
ferimentos e veio a óbito.
O suspeito que veio a óbi-
to foi identificado como 
sendo Antenor Motta de 
Moraes Júnior, 21 anos, 
de Tatuí, já tendo várias 
passagens pela polícia.
Os indivíduos utilizaram 
um veículo Corsa com 
placas de Guareí, apreen-
dido pela equipe do Táti-
co.
Os demais elementos, que 
fugiram em direção à re-
gião de mata sentido Ce-
sário Lange, não foram 
capturados.

A Escola Estadual 
Egildo Pascho-
alucci, em Pe-
reiras, está no 

centro de uma polêmica 
que abalou a população da 
cidade. Três alunas denun-
ciaram um professor de 
inglês por comportamen-
tos inapropriados, gerando 
uma onda de revolta entre 
os pais e responsáveis, que 
agora exigem ações ime-
diatas por parte das autori-
dades escolares e policiais.
As denúncias foram for-
malizadas em Boletim de 
Ocorrência registrado na 
Delegacia de Polícia de 
Pereiras, onde as estudan-
tes relataram terem sido 
assediadas pelo professor. 
Segundo os depoimentos, 
o educador teria enviado 
mensagens de cunho sexu-
al através de redes sociais 
e mantido contato físico 
inadequado com as alunas 
durante as aulas. Além dis-
so, há relatos de que o pro-
fessor teria solicitado fotos 
íntimas às estudantes, uti-
lizando-se de sua posição 
de autoridade para cometer 
os atos denunciados.
A revelação dos abusos 
gerou uma profunda in-
dignação entre os pais das 
alunas, que acusam a dire-
ção da escola de negligên-
cia. “Confiamos nossos 
filhos à escola para que 
sejam educados e prote-
gidos, não para que sejam 
vítimas de abuso. A di-
reção precisa tomar uma 
atitude firme para garantir 
que isso não aconteça no-

vamente”, desabafou um 
dos pais.
A população de Pereiras 
também se uniu em apoio 
às vítimas, exigindo que 
medidas sejam tomadas 
para garantir a segurança 
de todos os estudantes. O 
clima na cidade é de re-
volta, e muitos moradores 
estão na expectativa que 
a escola e as autoridades 
possam dar uma resposta 
rápida para coibir esse tipo 
de abuso.
Os pais exigiram que o 
professor acusado fosse 
afastado de suas funções 
enquanto a Polícia Civil 
investiga o caso. As auto-
ridades estão apurando os 
fatos para determinar as 
responsabilidades e garan-
tir que justiça seja feita. A 
direção da escola, por sua 
vez, está sendo cobrada 
para que tome providên-
cias não apenas em relação 
ao caso em questão, mas 
também para implementar 
medidas preventivas que 
protejam os alunos de fu-
turos abusos.
Enquanto as investigações 
continuam, os pais das 
vítimas e a população de 
Pereiras permanecem vi-
gilantes, esperando que o 
caso seja resolvido com a 
seriedade e a transparên-
cia que a situação exige. A 
confiança nas instituições 
escolares e na segurança 
das crianças está em jogo, 
e a população exige que as 
autoridades tratem o caso 
com a devida atenção.

População de Pereiras 

Revoltada com 
Denúncias de Assédio 
em Escola Municipal

“É inadmissível que uma 
situação dessas ocorra 
dentro de uma escola, um 
local onde deveríamos 
confiar plenamente na se-
gurança de nossos filhos”, 
declarou um dos pais das 
alunas. “Estamos todos re-
voltados, e exigimos que a 
escola e as autoridades to-
mem providências imedia-
tas para garantir que isso 
nunca mais aconteça.”
A direção da escola está 
sendo fortemente critica-
da, acusada de negligência 
ao lidar com as denúncias 
e por não ter tomado ações 
rápidas para proteger as 
estudantes. Os pais estão 
exigindo a demissão ime-
diata do professor e uma 
revisão completa das po-
líticas de segurança da es-
cola. “Essa situação é um 
reflexo claro de falta de 
vigilância e de um sistema 
que falhou em proteger 
nossas crianças”, afirmou 
uma mãe indignada.
O caso rapidamente se es-
palhou pelas redes sociais, 
onde moradores de Perei-
ras expressaram sua re-
volta e preocupação com 
o futuro da segurança es-
colar na cidade. A pressão 
por ações concretas está 
aumentando, e muitos pais 
já ameaçam retirar seus fi-
lhos da escola caso as me-
didas necessárias não se-
jam devidamente tomadas.
O professor acusado foi 

afastado de suas funções, 
mas isso não foi suficien-
te para acalmar os ânimos 
da população, que exige 
a punição do educador. 
Além disso, os pais de alu-
nos cobram uma resposta 
firme da administração 
municipal com relação ao 
fato ocorrido na escola es-
tadual considerando que 
a escola é do Estado, mas 
os alunos são de Pereiras 
e merecem que as autori-
dades do município não 
permaneçam omissas na 
defesa das crianças.
Os pais estão revoltados, 
também, com a diretora 
da escola, que considerou 
“normal” as atitudes do 
professor acusado de assé-
dio. “Como uma mulher e 
diretora de uma instituição 
de ensino público, pode 
considerar esse comporta-
mento normal? Ela não é 
apenas incompetente para 
o cargo que ocupa, está 
sendo conivente e que-
remos uma resposta para 
isso, disse uma mãe.
A Polícia Civil de Pereiras 
está investigando o caso 
e colhendo depoimentos 
para esclarecer os fatos 
pelos atos atribuídos ao 
professor. O Delegado res-
ponsável pelo caso infor-
mou que o professor não 
foi preso porque não foi 
constatado o flagrante das 
acusações. Ao término das 
investigações, o inquérito 
será encaminhado ao Mi-
nistério Público para que 
todas as medidas sejam 
tomadas.

Os recentes acontecimentos 
na Escola Egildo Paschoa-
lucci, em Pereiras, destacam 
uma questão crítica e urgente: 
a preparação adequada para 
lidar com os jovens e a im-
portância de denunciar casos 
de abusos. Em um ambiente 
educacional, a direção da es-
cola desempenha não apenas 
o papel de garantir a trans-
missão de conhecimento, 
mas também de proteção dos 
estudantes. Esse papel exige, 
mais do que nunca, uma pre-
paração sólida e contínua que 
vá além do conteúdo educa-
cional, abrangendo também 
aspectos éticos, psicológicos 
e comportamentais.
É importante que todos es-
tejam preparados para reco-
nhecer sinais de vulnerabi-
lidade nos alunos, criando 
um ambiente seguro onde as 
crianças e adolescentes pos-
sam se expressar sem medo 
de julgamento ou represá-
lias. A preparação adequada 

inclui a capacidade de iden-
tificar comportamentos ina-
dequados, seja por parte de 
outros alunos, seja por parte 
dos próprios colegas de pro-
fissão, e agir de forma rápida 
e eficaz para proteger os jo-
vens.
Além disso, é fundamental 
que os profissionais com-
preendam a importância de 
manter uma conduta irrepre-
ensível, lembrando-se de que 
suas ações e palavras têm um 
impacto profundo na vida 
dos estudantes. A confiança 
depositada pelos pais na es-
cola e nos profissionais da 
educação é sagrada, e qual-
quer violação dessa confian-
ça não apenas prejudica o 
desenvolvimento do aluno, 
mas também abala toda a ins-
tituição escolar.
A questão dos abusos come-
tidos em ambientes escolares 
não é apenas um problema 
isolado; é um reflexo de uma 
sociedade que muitas vezes 

falha em priorizar a seguran-
ça e o bem-estar das crianças 
e jovens. Quando abusos são 
cometidos e não são denun-
ciados ou tratados com a 
seriedade necessária, perpe-
tua-se um ciclo de silêncio 
e impunidade que afeta não 
apenas as vítimas diretas, 
mas todos os que fazem parte 
da comunidade escolar.
Denunciar casos de abuso é 
uma responsabilidade que 
recai sobre todos nós. Pais, 
alunos, professores e admi-
nistradores escolares devem 
estar atentos e dispostos a 
agir quando suspeitas sur-
gem. O silêncio, nesses ca-
sos, é cúmplice do abuso, e 
cada denúncia é um passo 
crucial para garantir que as 
escolas permaneçam espaços 
seguros e de aprendizado.
A preparação da equipe deve 
incluir, além da formação 
acadêmica, treinamentos es-
pecíficos sobre ética profis-
sional, direitos das crianças 

e adolescentes, e os procedi-
mentos corretos para denun-
ciar e lidar com situações de 
abuso. As escolas, por sua 
vez, precisam estabelecer 
protocolos claros e efica-
zes para responder a essas 
situações, assegurando que 
qualquer denúncia seja in-
vestigada com rigor e impar-
cialidade.
A proteção dos estudantes 
deve ser a prioridade máxi-
ma de qualquer instituição 
educacional. Casos como o 
que ocorreu em Pereiras nos 
lembram da importância de 
nunca baixar a guarda e de 
sempre buscar formas de 
melhorar e fortalecer as es-
truturas de apoio e proteção 
dentro das escolas. Denun-
ciar abusos não é apenas um 
direito; é um dever moral que 
todos nós devemos cumprir 
para garantir o bem-estar e 
o futuro de nossas crianças e 
jovens. “É a minha opinião”.

Jairo Almeida

No início da tar-
de de sábado, 
31, um aciden-
te resultou em 

um crime trágico que aba-
lou a cidade de Pereiras, 
nas imediações do bairro 
da Codepe. Por volta das 
13h30, o atropelamento de 
um cachorro deu início a 
uma discussão que resultou 
na morte de Genilson An-
tônio Merigio, de 61 anos, 
frequentador de uma borra-
charia local.
Segundo informações apu-
radas pela reportagem, Ge-
nilson teria discutido com 
o motorista de um veículo 
logo após o atropelamento 
de um animal. Durante a 
discussão, o motorista, em 
um ato impulsivo, arremes-
sou uma espátula (ferra-
menta utilizada na desmon-
tagem de pneus) em direção 
a Genilson. O objeto atingiu 
o crânio da vítima, causan-
do um ferimento fatal.
O suspeito, que inicialmen-
te abandonou o local do 
crime, apresentou-se volun-
tariamente à Polícia Militar 
de Pereiras por volta das 
15h30, cerca de duas horas 
após o ocorrido. Ele foi ime-
diatamente conduzido à De-
legacia de Botucatu, onde o 
delegado plantonista tomou 
seu depoimento e iniciou o 
inquérito para investigar as 
circunstâncias do crime. A 
Polícia Civil realizou perí-

cia no local.
Informações colhidas jun-
to ao Delegado Seccional 
de Botucatu, Dr. Lourenço 
Talamonte, dão conta que 
diante da gravidade do caso, 
foi determinada a conversão 
da prisão em flagrante do 
autor do crime em prisão 
preventiva, sendo o mesmo 
transferido para o Sistema 
Prisional de Itatinga, onde 
aguardará o andamento das 
investigações e o devido 
processo judicial.
A população de Pereiras 
está profundamente abalada 
com o ocorrido. Genilson 
Antônio Merigio, carinho-
samente chamado de Nis-
são, era de família tradicio-
nal e uma pessoa bastante 
conhecida na cidade, e sua 
morte trágica gerou como-
ção entre os moradores. Ele 
foi sepultado no domingo, 
01, sob forte comoção da-
queles que o conheciam. O 
caso trouxe à tona discus-
sões sobre a violência gera-
da por situações cotidianas 
e o impacto de ações im-
pensadas que podem levar a 
consequências fatais. 
A Polícia Civil segue com 
as investigações para es-
clarecer todos os detalhes 
do caso, enquanto amigos 
lamentam o ocorrido, pois 
tanto a vítima, quanto o au-
tor eram conhecidos e com-
partilhavam o mesmo rol de 
amizades.
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Encontro de casais reúne participantes em
Pereiras para fortalecer laços matrimoniais

Candidatos à prefeitura de 
Pereiras se apresentam antes 
do debate programado para 

o próximo dia 12!

Na noite do sába-
do, 31, a cidade 
de Pereiras foi 
palco de um 

evento que reuniu casais 
em busca de fortalecimen-
to de suas relações. O “En-
contro de Casais”, realiza-
do no Projeto Morada do 
Sol, contou com palestras, 
troca de experiências e um 
coquetel que proporcionou 
momentos de confraterni-
zação e descontração entre 
os participantes.
O evento foi organizado 
por Alex e sua esposa Cei-
ça, que destacaram a im-

portância de iniciativas que 
buscam fortalecer o casa-
mento e a família. Segundo 
Alex, o encontro superou 
as expectativas, oferecen-
do aos casais ferramentas 
práticas para melhorar a in-
timidade e a união em seus 
relacionamentos. “Nosso 
objetivo era proporcionar 
um ambiente onde os ca-
sais pudessem se conectar 
de forma mais profunda e 
encontrar novos caminhos 
para fortalecer seus laços”, 
ressaltou.
O líder da igreja Assem-
bleia de Deus Ministério 

Tietê, Pastor Fabiano, elo-
giou a iniciativa, apontan-
do que eventos como esse 
são fundamentais para a 
construção de famílias 
mais sólidas e unidas. “A 
ação de Alex e Ceiça é um 
verdadeiro presente para 
os casais de nossa comu-
nidade. Momentos assim 
são essenciais para o cres-
cimento e o bem-estar das 
famílias”, avaliou o pastor.
Ceiça também fez ques-
tão de agradecer a todos 
os patrocinadores que tor-
naram o evento possível, 
destacando que o apoio foi 

Na segunda-feira, 
02, os candidatos 
à prefeitura de 
Pereiras, Osmar-

zinho e Frajola, participaram 
de uma apresentação no canal 
ArtNet TV, onde expuseram 
suas trajetórias e perspecti-
vas para o futuro da cidade. 
Este evento serviu como uma 
preliminar ao debate que será 
realizado no dia 12 de setem-
bro, quando ambos vão deta-
lhar confrontar seus planos 
de governo.
Osmarzinho, atual vice-pre-
feito em seu segundo man-
dato, iniciou a apresentação 
destacando sua formação 
acadêmica e reiterando seu 
compromisso com a conti-
nuidade da atual gestão de 
Pereiras. Durante sua fala, 
o candidato fez questão de 
salientar que a administra-
ção pública é uma vocação 
para ele, tratando a função 
de prefeito como profissão. 
No entanto, mesmo fazendo 
parte da administração por 
oito anos e apesar de citar a 
importância do progresso, 
Osmarzinho evitou explicar 
por que muitas das promes-
sas feitas durante sua gestão 
como vice não foram concre-
tizadas, apesar do orçamento 
disponível do município.
O orçamento mencionado, de 
43 milhões de reais, contrasta 
com as queixas frequentes da 
população em relação à qua-
lidade dos serviços públicos 
nas diversas áreas da admi-
nistração municipal. Mesmo 
com essas insatisfações, Os-
marzinho garantiu que o “de-
senvolvimento” continuará, 
sem especificar como preten-
de abordar as falhas existen-
tes na atual administração.
Por outro lado, o candidato 
da oposição, Frajola, apre-
sentou uma abordagem di-
ferente. Com uma trajetória 

fundamental para o suces-
so do encontro. A noite foi 
encerrada com um coque-
tel ao som da meiga e mag-
nifica voz da cantora gos-
pel Thais Felício, onde os 
casais puderam interagir e 
compartilhar experiências, 
fechando o evento com 
chave de ouro.
O “Encontro de Casais” foi 
uma oportunidade única 
para os participantes forta-
lecerem suas relações e se 
reconectarem, marcando 
uma noite de grande im-
portância para a cidade de 
Pereiras.

marcada por sua atuação na 
câmara municipal, Frajo-
la trouxe à tona os desafios 
enfrentados pela população, 
particularmente no que diz 
respeito à saúde, à moradia 
e ao atendimento às neces-
sidades da zona rural, entre 
outras queixas. 
A falta de medicamentos e a 
demora na marcação de exa-
mes, que chega a um ano, 
são problemas que, segundo 
ele, precisam de uma solução 
urgente. Além disso, Frajola 
ressaltou a ausência de cons-
trução de novas moradias po-
pulares nos últimos oito anos, 
o que evidencia uma falha 
nas políticas habitacionais da 
cidade. Ele afirmou que esse 
dinheiro do aluguel faz falta 
na mesa daqueles que mais 
precisam.
Frajola também se mostrou 
crítico à ideia de carreiras po-
líticas prolongadas, expres-
sando sua intenção de não 
buscar reeleição caso seja 
eleito. Para ele, a adminis-
tração pública deve ser uma 
missão temporária, focada 
no bem-estar da população, 
e não um projeto pessoal de 
vida.
Com as apresentações con-
cluídas, o confronto direto 
entre as ideias dos dois can-
didatos está marcado para o 
debate, que vai acontecer na 
quinta-feira, dia 12 de setem-
bro a partir das 20h. A expec-
tativa é que esse debate ofe-
reça à população de Pereiras 
uma visão mais clara sobre 
quem tem as melhores pro-
postas para enfrentar os de-
safios que a cidade enfrenta. 
A ArtNet TV é a responsável 
pela realização e transmis-
são, permitindo que os elei-
tores acompanhem e com-
parem as propostas de cada 
candidato antes de tomarem 
sua decisão nas urnas.

Morre aos 76 anos em Cesário Lange, 
mestre do Cururu “Zuardo Ruivo”

Operação em Cerquilho resulta 
em prisão de quatro pessoas por 

venda de alimentos irregulares

Faleceu na segun-
da-feira, 02, aos 
76 anos, Osvaldo 
Ruivo de Miranda 

(Zuardo Ruivo), figura res-
peitada e conhecida na re-
gião e no meio cultural pela 
sua contribuição ao Cururu, 
uma das mais tradicionais 
expressões musicais do in-
terior paulista. Zuardo Rui-
vo Cururueiro, como gosta-
va de ser chamado, residia 
em um sítio na divisa entre 
Pereiras e Cesário Lange, 
passou mal no início da 

manhã e, apesar de ter sido 
socorrido, não resistiu.
O sepultamento ocorreu na 
manhã de terça-feira, 03, 
em Cesário Lange, reu-
nindo familiares, amigos e 
admiradores para a despe-
dida de um dos mestres do 
Cururu. Ao longo de sua 
vida, Zuardo Ruivo con-
quistou o respeito e a ad-
miração de muitos, não só 
pelo talento, mas também 
pela dedicação em manter 
viva a tradição do Cururu, 
que é uma forma de canto 

improvisado e desafio, tra-
dicional no estado de São 
Paulo.
A morte de Zuardo Ruivo 
representa uma grande per-
da para o Cururu, que vê 
partir mais um de seus no-
táveis artistas. O luto se es-
palha entre os que tiveram 
o privilégio de conhecer 
sua obra e personalidade, e 
entre os muitos que acom-
panharam suas apresenta-
ções ao longo dos anos.
Zuardo Ruivo era um dos 
poucos remanescentes de 

uma geração que viveu 
intensamente a cultura do 
Cururu, e seu falecimento 
deixa uma lacuna sem pre-
cedentes. A música regional 
perde não apenas um intér-
prete, mas um verdadeiro 
guardião de uma tradição 
secular que tem resistido 
ao tempo graças ao empe-
nho de artistas como ele.
Amigos e familiares de 
Zuardo Ruivo destacam a 
sua generosidade e o amor 
pela música, característi-
cas que marcaram sua tra-
jetória e que deixaram uma 
impressão duradoura na 
vida de muitos. Seu legado 
no Cururu continuará a ser 
lembrado e celebrado por 
aqueles que, como ele, se 
dedicam a preservar essa 
importante manifestação 
cultural.
Toda a comunidade cul-
tural local, assim como a 
comunidade mais ampla 
do Cururu, sente profun-
damente a perda e expressa 
seu pesar aos familiares e 
amigos de Zuardo Ruivo. 
O sepultamento foi um 
momento de comoção e 
reverência, em que muitos 
dos presentes prestaram 
suas últimas homenagens 
ao mestre que tanto contri-
buiu para a cultura regio-
nal.

Uma ação conjun-
ta realizada pela 
Polícia Civil de 
Cerquilho, em 

parceria com a Vigilância 
Sanitária, Guarda Municipal 
e Polícia Militar, resultou na 
prisão de quatro indivíduos 
na quarta-feira (4). A opera-
ção focou em estabelecimen-
tos comerciais da cidade que 
estavam vendendo alimentos 
com datas de validade expi-
radas, colocando a saúde dos 
consumidores em risco.
Durante as inspeções, foram 
visitados dois supermer-
cados. Em um dos locais, 
além de produtos vencidos 
à venda, a equipe de fisca-
lização constatou que pães 
eram preparados utilizando 
ingredientes fora do prazo de 
validade. O delegado Emer-
son Jesus Martins informou 
que o estabelecimento, além 
das irregularidades com os 
alimentos, apresentava pro-
blemas de higiene, incluindo 
a presença de baratas, e não 
possuía o alvará de funciona-
mento necessário.
No outro supermercado vis-
toriado, também foram en-
contrados alimentos venci-
dos expostos nas prateleiras. 
A fiscalização recolheu mais 

de seis carrinhos cheios de 
produtos impróprios para 
consumo, entre alimentos 
perecíveis e não perecíveis. 
Três pessoas ligadas ao pri-
meiro supermercado foram 
presas, e o local foi fechado 
para uma inspeção mais de-
talhada. No segundo merca-
do, uma pessoa foi detida e o 
estabelecimento foi lacrado 
pelas autoridades.
Os detidos responderão por 
crimes relacionados à venda 
de produtos alimentícios em 
condições inadequadas, e, de 
acordo com o delegado res-
ponsável, não será possível 
obter liberdade provisória 
mediante fiança. A identida-
de dos presos e os nomes dos 
supermercados envolvidos 
na operação não foram di-
vulgados.
A operação visa reforçar o 
cumprimento das normas de 
segurança alimentar e pro-
teger os consumidores de 
riscos à saúde. A Vigilân-
cia Sanitária e as forças de 
segurança reforçaram que 
continuarão com as fiscaliza-
ções nos próximos dias para 
garantir que outros estabe-
lecimentos estejam em con-
formidade com as exigências 
legais.
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Reforma da Estação Ferroviária de Piramboia
resgata memória histórica com novo mural

Prefeitura de Anhembi reinicia 
construção de 75 Casas populares 

no Conjunto Habitacional Anhembi-K

Reforma de campo de 
futebol em Anhembi 

gera expectativa 
entre desportistas

A reforma da an-
tiga Estação 
F e r r o v i á r i a 
de Piramboia, 

transformada em Estação 
Turística, está em pleno 
andamento e tem gerado 
grande expectativa entre 
os moradores e visitan-
tes da região. Localizada 
em Piramboia, distrito de 
Anhembi, a estação faz 
parte da história do muni-
cípio e está passando por 
uma revitalização que visa 
restaurar sua estrutura e, 
também, resgatar parte de 
sua história local.
Uma das grandes atrações 
dessa reforma é a pintura 
de um dos paredões da es-
tação, que foi transforma-
do em um mural com figu-

A cidade de 
Anhembi come-
mora a retoma-
da das obras de 

construção de 75 unidades 
habitacionais no Conjunto 
Habitacional Anhembi-K. 
As casas, que atenderão 
famílias de baixa renda, 
fazem parte de um projeto 
que estava parado há al-
gum tempo, mas que, gra-
ças à parceria entre a pre-
feitura e a Companhia de 
Desenvolvimento Habita-
cional e Urbano (CDHU), 
finalmente foi retomado.
O projeto, avaliado em 
mais de R$ 7,7 milhões, 
teve reiniciou em julho e 

ras históricas importantes 
para Piramboia. O mural, 
além de destacar perso-
nalidades marcantes, traz 
a imagem de um trem de 
ferro, relembrando os tem-
pos em que a estação de-
sempenhava um importan-
te papel no transporte de 
passageiros e mercadorias.
O objetivo da revitalização 
é preservar o patrimônio 
cultural, ao mesmo tempo, 
em que se busca transfor-
mar a Estação Ferroviária 
em um ponto turístico atra-
tivo para moradores e visi-
tantes. A obra tem gerado 
um sentimento de nostal-
gia entre os moradores, es-
pecialmente entre aqueles 
que vivenciaram a época 
em que a ferrovia era parte 

tem previsão de conclusão 
em até 15 meses. A expec-
tativa é que as moradias 
beneficiem dezenas de fa-
mílias que aguardam pela 
oportunidade de ter uma 
casa própria, atendendo a 
uma demanda urgente por 
habitação no município.
O projeto habitacional 
trará um impacto positivo 
para a cidade, não apenas 
por resolver a questão da 
moradia, mas também por 
fomentar a economia local 
com a criação de empregos 
diretos e indiretos durante 
o período de execução das 
obras.
Um morador da cidade 

ativa do cotidiano do mu-
nicípio.
Um morador de Piramboia 
expressou sua satisfação 
com o projeto: “Essa re-
forma é muito importan-
te para nós. A estação faz 
parte da nossa história, e 
ver essa transformação, 
com o resgate da memória 
do trem de ferro, é emo-
cionante. Espero que esse 
lugar se torne um ponto 
de encontro para as novas 
gerações conhecerem mais 
sobre Piramboia.”
A Estação Ferroviária de 
Piramboia, que há décadas 
se encontrava em estado 
de abandono, agora ganha 
uma nova função. Além 
de ser um espaço para ati-
vidades culturais e turísti-

expressou sua satisfação 
com o início das obras, 
destacando sua impor-
tância: “Estamos felizes 
em ver que, finalmente, a 
construção das casas co-
meçou. Muitas famílias 
aqui precisam de moradia, 
e esse projeto vai ajudar a 
realizar o sonho de muita 
gente.”
A obra conta com uma 
infraestrutura completa, 
incluindo pavimentação, 
rede de esgoto, abasteci-
mento de água e energia 
elétrica. A construção das 
casas segue os padrões es-
tabelecidos pela CDHU, 
garantindo que as unida-

Os desportistas 
de Anhembi 
estão anima-
dos com o iní-

cio das obras de melho-
rias no campo de futebol 
da cidade. A reforma, que 
contempla o vestiário e a 
iluminação do campo, já 
está em andamento e tem 
mobilizado os amantes do 
esporte. A expectativa é de 
que as melhorias tragam 
não apenas mais conforto 
aos atletas, mas também 
incentivem o uso do espa-
ço para eventos esportivos, 
fortalecendo o futebol e 
outros esportes.
As intervenções visam 
modernizar a estrutura do 
campo. A melhoria da ilu-
minação, em especial, per-
mitirá a realização de par-
tidas noturnas, algo que a 
população aguardava com 
grande expectativa há mui-
to tempo. A reforma dos 
vestiários também é vista 
como um avanço, propor-
cionando maior conforto e 
condições adequadas aos 
jogadores e às equipes téc-
nicas.
A iniciativa partiu da pre-
feitura, que está investindo 
para atender a uma antiga 
demanda da população. 

cas, ela será um ponto de 
referência para a popula-
ção, com a expectativa de 
que novos eventos sejam 
realizados no local após o 
término das obras.
A reforma segue em ritmo 
acelerado e a população 
tem acompanhado de perto 
cada fase do projeto, que 
está previsto para ser con-
cluído nos próximos me-
ses. Com o andamento da 
reforma, a estação deverá 
voltar a ser um ponto de 
destaque, atraindo visitan-
tes que queiram conhecer 
mais sobre a história ferro-
viária da região e desfrutar 
do charme desse importan-
te patrimônio revitaliza-
do pela administração de 
Anhembi.

des habitacionais tenham a 
qualidade necessária para 
oferecer conforto e segu-
rança aos futuros morado-
res.
Esse avanço marca um 
passo importante no de-
senvolvimento urbano de 
Anhembi, com a expectati-
va de que a entrega das ca-
sas ocorra dentro do prazo 
estipulado, atendendo as 
famílias que tanto esperam 
por uma solução de mo-
radia. A população segue 
acompanhando de perto 
o progresso da obra, com 
grande expectativa para 
ver o conjunto habitacio-
nal finalizado.

O campo de futebol é um 
ponto de encontro impor-
tante para os moradores e 
uma referência esportiva 
para a cidade. Um dos des-
portistas destacou o quanto 
a obra é importante para o 
esporte e o lazer na cida-
de: “Estamos muito feli-
zes em ver essa reforma 
acontecendo. O campo é 
um local que reúne muita 
gente e essas melhorias só 
têm a agregar. Esperamos 
ver mais jogos e eventos 
aqui.”
A expectativa é que, com 
as obras concluídas, o 
campo de futebol se torne 
um espaço ainda mais atra-
tivo para a prática espor-
tiva e eventos sociais. A 
melhoria da infraestrutura 
esportiva pode, inclusive, 
ajudar a atrair competições 
regionais e aumentar a vi-
sibilidade do município no 
cenário esportivo.
As obras seguem em ritmo 
acelerado, com previsão 
de conclusão nos próximos 
meses. Enquanto isso, a ci-
dade de Anhembi continua 
acompanhando as obras, 
aguardando o momento 
em que o campo reforma-
do estará disponível para 
uso.
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Presidente do Sindicato Rural de Porangaba Recebe 
Homenagem na Assembleia Legislativa de São Paulo

Evento “Mulheres Semeadoras 
do Agro” Reúne Lideranças 

em Porangaba

Juiz Eleitoral segue parecer do MP e julga IMPROCEDENTE 
Pedido de Impugnação da candidatura do “MINEIRO” em Guareí

Lucas Machado candidato a prefeito de Itatinga, é encontrado sem vida em sua residência

Horácio Toshio 
Iwamizu, pre-
sidente do Sin-
dicato Rural de 

Porangaba, foi homena-
geado na Assembleia Le-
gislativa do Estado de São 
Paulo no dia 09/08, em 
reconhecimento aos servi-
ços prestados à população 
rural e local. A honraria 
foi concedida pela Depu-
tada Edna Macedo e pela 

A disputa eleitoral 
em Guareí es-
quentou com a 
entrada de um 

pedido de impugnação 
contra o candidato a pre-
feito, Reinaldo Vicente de 
Souza, conhecido como 
“Mineiro”. A Coligação 
“Um Novo Tempo, Uma 
Nova História e Um Só 
Povo” (formada pelos par-
tidos PP, Mobiliza e Pode-
mos) apresentou à Justiça 
Eleitoral uma petição soli-
citando que a candidatura 
de Mineiro fosse indefe-
rida, alegando que ele es-
taria inelegível devido a 
uma condenação anterior 
por improbidade adminis-
trativa.
Segundo a coligação, as 
instruções de Mineiro 
nos autos nº 1000208-
17.2020.8.26.0470, por 
uso indevido de um ve-
ículo oficial da Câmara 
Municipal de Guareí para 
fins particulares, configura 
um ato doloso de improbi-
dade administrativa, cau-
sando prejuízo ao erário 
e enriquecimento ilícito. 
A coligação argumentou 
que essa formulação se 
enquadra na hipótese de 
inelegibilidade prevista no 
artigo 1º, inciso I, alínea 
“l”, da Lei Complementar 
nº 64/90, conforme a reda-
ção dada pela Lei da Ficha 
Limpa.
No documento, a coliga-
ção destaca que a utiliza-

Federação da Agricultura e 
Pecuária do Estado de São 
Paulo (FAESP), juntamente 
com o Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural (SE-
NAR).
O Sindicato Rural de Po-
rangaba, sob a liderança de 
Horácio Toshio Iwamizu, 
tem se destacado pela oferta 
de cursos gratuitos de qua-
lificação profissional, aten-
dendo à comunidade rural 

ção de um veículo oficial 
para buscar e levar a filha 
do candidato ao Aeroporto 
Internacional de Guaru-
lhos, durante o período em 
que ele era presidente da 
Câmara Municipal, é um 
fato grave e suficiente para 
impedir sua candidatura ao 
cargo de prefeito. 
Em resposta ao pedido de 
impugnação, a defesa de 
Reinaldo Vicente de Sou-
za, Mineiro, apresentou 
contestação, afirmando que 
não havia qualquer funda-
mento legal para a inelegi-
bilidade de seu cliente. Os 
advogados argumentaram 
que, apesar de Mineiro ter 
sido condenado por impro-
bidade administrativa, a 
decisão não incluiu a sus-
pensão dos direitos políti-
cos, um requisito essencial 
para que a inelegibilidade 
seja aplicada.
A defesa enfatiza que, 
conforme a jurisdição do 
Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE), para que a ine-
legibilidade seja definida, 
é necessária a presença 
cumulativa de quatro re-
quisitos: a notificação à 
suspensão dos direitos po-
líticos, decisão transitada 
em julgada ou proferida 
por colegiado, ato doloso 
de improbidade adminis-
trativa e, simultaneamen-
te, lesão ao patrimônio 
público e enriquecimento 
ilícito. No caso de Minei-
ro, embora tenha ocorrido 

e local. Em média, são 98 
cursos por ano. Além disso, 
o Sindicato desenvolve pro-
jetos sociais abrangentes, 
como aulas de Coral, Balé, 
Flauta e Teatro, contribuin-
do para o desenvolvimento 
cultural da região.
Horácio Toshio expressou 
sua gratidão à FAESP/SE-
NAR, às autoridades do 
Agro e à Prefeitura de Po-
rangaba, ressaltando o or-

O Sindicato Rural 
de Porangaba 
realizou no dia 
20 de agosto, 

no Centro de Lazer do Tra-
balhador (CLT), o evento 
“Mulheres Semeadoras do 
Agro”. Organizado em par-
ceria com a FAESP/SENAR 
e o SEBRAE, com apoio 
da Prefeitura Municipal de 
Porangaba, o evento reuniu 
172 mulheres do município 
e região para discutir temas 
fundamentais relacionados 
ao papel da mulher no agro-
negócio e na sociedade.
O encontro contou com pa-
lestras que abordaram o em-
poderamento feminino, o 
papel da mulher na lideran-
ça e nos negócios, além de 
questões relacionadas à saú-
de e à cidadania. As discus-
sões destacaram a importân-
cia da conscientização das 
mulheres sobre seu papel 
na construção de um mundo 
melhor e serviram como um 
alerta para o poder que elas 
possuem em todas as áreas 
de atuação.
A primeira-dama de Poran-
gaba, Denise, destacou a 
importância do evento para 
a comunidade local: “É ins-
pirador ver tantas mulheres 
reunidas para compartilhar 
conhecimentos e experiên-
cias. Este evento mostra a 
força e o papel fundamental 
que as mulheres desempe-
nham em nosso município, 
especialmente no setor agro-
pecuário”.
Também presente no even-
to, a primeira-dama de Torre 
de Pedra, Caroline Pedroso, 
reforçou o papel transfor-

a especificação por impro-
bidade, a decisão judicial 
considerando a conduta 
de baixo potencial lesivo e 
não determinou a suspen-
são dos direitos políticos, 
afastando, assim, a causa 
de inelegibilidade.
“O Mineiro possui todas as 
condições de elegibilidade 
previstas na Constituição 
Federal e na legislação 
eleitoral, e o seu registo de 
candidatura deve ser de-
ferido”, afirmam os advo-
gados na petição de con-
testação. A defesa destaca 
ainda que as instruções 
anteriores não impedem a 
sua participação na elei-
ção, garantindo que a sua 
candidatura seja legítima e 
legalmente respaldada.
No último dia 30 de agos-
to, o Promotor de Justiça 
Eleitoral Carlos Eduar-
do Pozzi manifestou pela 
IMPROCEDENCIA DA 
AÇÃO DE IMPUGNA-

gulho de estar à frente de 
um dos Sindicatos mais ati-
vos do estado de São Paulo. 
A dedicação da presidência 
e da diretoria, que atuam 
voluntariamente, foi fun-
damental para o reconheci-
mento do trabalho realizado 
em Porangaba, Guareí e 
Torre de Pedra, reforçando 
o compromisso com o em-
preendedorismo e o desen-
volvimento rural.

mador que iniciativas como 
essa têm na vida das par-
ticipantes: “Este encontro 
é uma oportunidade única 
para as mulheres se conecta-
rem e se fortalecerem. A tro-
ca de ideias e experiências 
aqui vivenciada certamente 
terá um impacto positivo em 
nossas comunidades”.
O evento foi enriquecido 
com um coffee break e um 
buffet, além de apresenta-
ções culturais que incluíram 
a banda municipal “Pingo”, 
o balé Dr. Tirso de Salles 
Meirelles, o Coral Dr. Pedro 
Lucchesi e a bateria de sam-
ba Unidos da Vila de Poran-
gaba.
O presidente do Sindicato 
Rural de Porangaba, Ho-
rácio Toshio Iwamizu, ex-
pressou sua gratidão aos en-
volvidos: “Agradeço ao Dr. 
Tirso Salles Meirelles, pre-
sidente da FAESP/SENAR, 
aos palestrantes e a todos 
que contribuíram para a re-
alização deste evento. Sem o 
apoio e a participação da po-
pulação de Porangaba, nada 
disso seria possível. Este foi 
um evento inesquecível”.
Além das palestras e ativi-
dades culturais, o evento ar-
recadou 72 kg de alimentos, 
que serão destinados a ações 
sociais na região. Entre as 
presenças ilustres, estiveram 
a primeira-dama de Guareí, 
Lolete, o presidente do Sin-
dicato Rural de Tietê, Tony, 
e coordenadoras dos Sindi-
catos Rurais de São Manuel, 
Tatuí, Tietê e Conchas, de-
monstrando a importância e 
o alcance regional da inicia-
tiva.

ÇÃO DE REGISTRO 
proposta pelas Comissões 
Provisórias do Partido 
Progressista, Mobiliza e 
Podemos em face de Rei-
naldo Vicente de Souza 
(Mineiro).
No domingo, 01/09, o Juiz 
Eleitoral Fabricio Orfeo 
Araújo, seguindo a mani-
festação do Ministério Pú-
blico, julgou IMPROCE-
DENTE O PEDIDO DE 
IMPUGNAÇÃO DE RE-
GISTRO DE CANDIDA-
TURA movido pela coli-
gação Um Novo Tempo, 
Uma Nova História e Um 
só Povo, em face de REI-
NALDO VICENTE DE 
SOUZA (MINEIRO), de-
ferindo de imediato o re-
gistro de candidatura para 
que o mesmo possa con-
correr ao cargo de prefeito 
de Guareí, tendo ainda em 
sua chapa como candidato 
a vice-prefeito NILSON 
MOMBERG SOARES.

Na manhã da sexta-
-feira, 23, o vere-
ador e candidato a 
prefeito de Itatin-

ga, Lucas Machado, 30 anos, 
foi encontrado desmaiado em 
sua residência.
Lucas foi socorrido até o 
Pronto Socorro da cidade, 
mas lamentavelmente a equi-
pe médica constatou seu óbi-
to.
Informações dão conta que 
momentos antes de ser socor-
rido, Lucas teria enviado men-
sagem em um grupo infor-
mando que estava preparando 
o material para se deslocar até 

o comitê de onde sairia para 
campanha eleitoral.
Lucas vinha sendo destaque 
em todas as enquetes, que 
apontavam seu nome na pre-
ferência da população, para 
suceder o atual prefeito João 
Bosco.
Lucas, vereador pelo segun-
do mandato, presidente da 
Câmara Municipal, disputava 
a prefeitura de Itatinga pelo 
Partido Podemos.
Conforme publicação no Por-
tal de Noticiais da Clube FM 
103,5 para a Policia Civil e o 
IML as prováveis causas da 
morte do candidato a prefeito 

de Itatinga, vereador Lucas 
Machado, do Podemos, foi 
por overdose de cocaína. A 
Polícia descartou motivação 
política. Ele estava no manda-
to e era o mais jovem verea-
dor e presidente da Câmara na 
região.
 Lucas foi encontrado mor-
to por sua mãe na manhã da 
sexta-feira, 23, por volta das 
9h00. No banheiro da resi-
dência de Lucas tinha uma 
quantidade de cocaína e di-
nheiro usado como inalador 
do pó.
 Com a overdose o candidato 
teve um infarto e o ferimento 

encontrado em seu corpo foi 
devido à queda, apontam as 
causas da morte do vereador. 
 O delegado Seccional Lou-
renço Talamonte informou 
que a Polícia Civil de Itatin-
ga e a DIG já identificaram 
e detiveram o traficante que 
entregou a porção de cocaí-
na consumida. “O indiciado 
prestou depoimento e deu 
detalhes sobre a compra e o 
consumo da droga. Não hou-
ve motivação política”.
 De acordo com a Policia Ci-
vil, até o laudo oficial do IML 
sair “a causa da morte é in-
determinada”, mas as inves-

tigações com evidências dos 
depoimentos e o encontro da 
droga adianta algumas con-

clusões em direção ao con-
sumo e overdose de cocaína 
e morte.
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Sérgio Vieira retira candidatura à 
prefeito de Pardinho; Aires Merlini

assume a corrida eleitoral

Polícia Civil de Guareí prende
candidato a vereador por 

dívida de pensão alimentícia

Homem é preso com 58 tabletes 
de maconha que iria abastecer 

o tráfico em Conchas

Servidora Pública de Conchas 
retorna ao cargo após reintegração 

determinada pela justiça

Tatiana Treviza-
no de Almeida, 
que atuava como 
tesoureira da 

Prefeitura Municipal de 
Conchas, foi demitida por 
justa causa em 2022. A de-
missão foi embasada nas 
alegações de improbidade 
administrativa e violação 
de segredo. O processo ad-
ministrativo que culminou 
na demissão foi instaurado 
após denúncias de que a 
servidora teria comparti-
lhado documentos internos 
da Prefeitura, via What-
sApp, com terceiros não 
autorizados. Em resposta, 
Tatiana contestou as acu-
sações, afirmando que os 
documentos não eram si-
gilosos e que exerceu seu 
direito de expressão ao 
manifestar suas preocupa-
ções sobre possíveis irre-
gularidades.
O caso foi levado à Justiça 
do Trabalho, onde Tatia-
na requereu a reversão da 
demissão e indenização 
por danos morais. O Tri-
bunal Regional do Traba-
lho da 15ª Região analisou 
as provas apresentadas e 
concluiu que a penalidade 
de justa causa foi aplicada 
de forma desproporcional. 
O tribunal considerou que 
não houve demonstração 
de que Tatiana agiu com 
intenção de obter vanta-
gem indevida ou causar 
prejuízo ao empregador, 
requisitos essenciais para 
a caracterização da impro-
bidade administrativa con-

forme a CLT. Além disso, 
os documentos comparti-
lhados pela servidora não 
eram restritos ao público, 
uma vez que refletiam pa-
gamentos realizados pela 
Administração Pública e 
estavam disponíveis no 
Portal da Transparência.
Na sentença proferida 
pela juíza Carolina Popo-
ff Ferreira da Costa, ficou 
decidido que a demissão 
foi nula e foi ordenada a 
reintegração de Tatiana 
ao seu cargo, com o paga-
mento de todos os direitos 
trabalhistas retroativos ao 
período da demissão. A 
decisão judicial ressaltou a 
necessidade de comprova-
ção robusta para aplicação 
da justa causa, e concluiu 
que, no caso em questão, o 

Município de Conchas não 
conseguiu demonstrar a 
prática de ato faltoso grave 
por parte da servidora.
Além da reintegração, Ta-
tiana foi  indenizada em 
R$ 15.000,00 por danos 
morais, dado o impacto 
negativo à sua dignida-
de causado pela demissão 
indevida. A decisão refor-
ça o entendimento de que 
a reversão de justa causa, 
especialmente quando en-
volve alegações de impro-
bidade não comprovadas, 
pode ensejar compensação 
por danos morais.
Após a sentença, o Muni-
cípio de Conchas acatou a 
decisão judicial e reinte-
grou Tatiana Trevizano de 
Almeida ao seu cargo de 
tesoureira.

Na segunda-
-feira, Sérgio 
Vieira surpre-
endeu o cená-

rio político de Pardinho 
ao anunciar a retirada de 
sua candidatura à prefeito. 
Representante da coliga-
ção Podemos e União Bra-
sil, Sérgio Vieira enfrenta-
va uma situação delicada 
por não ter entregado a 
documentação necessária 
dentro do prazo estipula-
do pela Justiça Eleitoral 
para deferimento de sua 
candidatura.
Com a desistência de Sér-
gio Vieira, Aires Merlini, 
que inicialmente concor-
ria ao cargo de vice-pre-
feito, assumiu a posição 
de candidato a prefeito 
pela coligação. Para o lu-
gar de Merlini na chapa, 
o grupo político escolheu 
o vereador Guassu, que 
agora concorrerá como 
vice-prefeito.
Embora houvesse a pos-
sibilidade de recorrer à 
decisão, Sérgio optou por 
não arriscar um resultado 
desfavorável e decidiu, 
em comum acordo com 
seu grupo político, reti-
rar sua candidatura para 
garantir a estabilidade da 

chapa.
“Preferi não arriscar uma 
decisão que pudesse com-
prometer toda a nossa 
campanha. Estou total-
mente comprometido em 
apoiar Aires Merlini na 
sua candidatura à prefei-
tura e vou continuar tra-
balhando para garantir a 
vitória do nosso grupo”, 
declarou Sérgio Vieira.
A decisão causou uma re-
viravolta na corrida elei-
toral de Pardinho, com Ai-
res Merlini assumindo o 
desafio de liderar a chapa 
na disputa pela prefeitura. 
Conhecido por sua atua-

ção como vereador, Aires 
Merlini agora enfrenta o 
desafio de conquistar a 
confiança do eleitorado 
para suceder o atual pre-
feito.
A mudança na composi-
ção da chapa foi bem re-
cebida pelo grupo políti-
co, que acredita na força 
da união para vencer as 
eleições. “Estamos pron-
tos para seguir em frente 
com a campanha. A união 
do grupo é o nosso maior 
trunfo, e acreditamos que 
juntos podemos alcançar 
nossos objetivos”, afir-
mou Sérgio Vieira.

Na quarta-feira, 
04, a Polícia 
Civil de Gua-
reí cumpriu 

um mandado de prisão 
contra Marcelo Martins de 
Siqueira, candidato a ve-
reador pelo PSB, em razão 
de uma dívida acumulada 
de pensão alimentícia. A 
ordem judicial foi emitida 
pela juíza, Dra. Ana Cris-
tina Paz, da 2ª Vara Cumu-
lativa de Boituva.
O mandado de prisão, 

que foi executado no iní-
cio da tarde, determina 
a prisão de Marcelo por 
estar inadimplente com a 
pensão alimentícia desde 
setembro de 2022. O va-
lor acumulado da dívida 
totaliza R$ 5.956,65. No 
documento judicial, cons-
ta que Marcelo está de-
sempregado, o que agrava 
ainda mais a sua situação 
financeira e legal.
Marcelinho, como é co-
nhecido, foi detido após os 

policiais se deslocarem até 
sua residência, localizada 
na região central de Gua-
reí. A prisão foi uma me-
dida extrema tomada pelo 
judiciário, após o candi-
dato ter sido citado e suas 
justificativas terem sido 
rejeitadas pela Justiça.
A prisão de Marcelo, que 
vinha conduzindo sua 
campanha eleitoral como 
candidato a vereador, cau-
sou um impacto na cidade. 
Conhecido por sua atua-
ção pública, o candidato 
agora enfrenta um cenário 
desfavorável tanto em sua 
vida pessoal quanto políti-
ca. Sua campanha, que já 
encontrava desafios, deve 
ser severamente prejudi-
cada pelo ocorrido.
A decisão judicial enfati-
za a importância do cum-
primento das obrigações 
civis, especialmente em 
casos que envolvem o 
bem-estar de menores. A 
população de Guareí foi 
pega de surpresa com a 
notícia, gerando debates 
sobre as responsabilidades 
dos candidatos a cargos 
públicos. A situação de 
Marcelo será acompanha-
da de perto pelas autorida-
des e pela população, que 
aguarda os desdobramen-
tos do caso.

Na noite de do-
mingo (1), 
durante a 
Operação Im-

pacto, a Polícia Rodoviá-
ria prendeu um homem de 
31 anos que transportava 
58 tabletes de maconha 
escondidos no veículo 
que dirigia. A abordagem 
aconteceu no km 25 da 
Rodovia SP-327, em San-
ta Cruz do Rio Pardo. O 
suspeito estava acompa-
nhado da esposa e dos três 
filhos do casal no momen-
to da prisão.
De acordo com o boletim 
de ocorrência, a droga, 
que totalizava mais de 50 
quilos, estava escondida 
no para-choque traseiro, 
nas laterais do porta-ma-
las e nas portas do veícu-
lo. Durante a abordagem, 
o homem confessou que 
havia carregado a droga 
em Assis e que seu desti-
no final seria a cidade de 
Conchas.
Após a prisão, o suspeito 
foi conduzido à delega-
cia, onde foi autuado em 
flagrante por tráfico de 
drogas. No dia seguinte, 
ele passou por audiência 

de custódia e teve sua pri-
são mantida pelas autori-
dades. Enquanto isso, a 
esposa e os filhos, que es-
tavam no veículo, foram 
liberados após serem ou-
vidos pelas autoridades.
O caso chamou a atenção 
para a ousadia dos trafi-
cantes que, na tentativa 
de escapar da fiscaliza-
ção, colocam em risco 
não apenas suas próprias 
vidas, mas também as de 

suas famílias. As investi-
gações prosseguem para 
identificar possíveis co-
nexões e aprofundar a ori-
gem e o destino da droga 
apreendida.
A Operação Impacto, que 
continua em andamento, 
tem como objetivo refor-
çar a segurança nas rodo-
vias e combater de forma 
incisiva e eficaz o tráfico 
de drogas e outras ativi-
dades criminosas.
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Câmara de Porangaba aprova homenagem
a atletas da Melhor Idade e Título de Cidadão
Porangabense ao professor Lúcio Rodrigues

Justiça mantém afastamento do 
prefeito de Conchas por mais 90 dias

Na segunda-
-feira, 03, a 
Câmara de 
Ve r e a d o r e s 

de Porangaba aprovou, 
em sessão ordinária, uma 
Moção de Aplausos des-
tinada aos Atletas da Me-
lhor Idade pela destacada 
participação e conquista 
de medalhas durante o 26º 
Jogos da Melhor Idade, re-
alizados no final de maio 
na cidade de Campo Lim-
po Paulista. A competição, 
organizada pela Secretaria 
de Esportes do Estado de 
São Paulo, reuniu mais de 
60 municípios na fase re-
gional, e Porangaba obteve 
a décima colocação geral, 

Encontra-se em 
tramitação na 2ª 
Vara da Comarca 
de Conchas Ação 

Civil Pública - Dano ao 
Erário proposta pelo Mi-
nistério Público do Estado 
de São Paulo contra o pre-
feito de Conchas Júlio To-
mazela Neto e outros.
Nesta Ação foi determina-
do o afastamento do pre-
feito Júlio Tomazela Neto, 
pelo prazo de 90 (noventa) 
dias que findaria neste fi-
nal de semana para que o 
prefeito retornasse ao car-
go na segunda-feira, dia 9. 
Ocorre que o Ministério 
Público requereu a pror-
rogação do afastamento 
do prefeito Júlio Tomazela 
Neto, por mais 90 (noven-
ta) dias.
Na última quinta-feira, 5, 
o Juiz de Direito Dr. TA-
LES NOVAES FRANCIS 
DICLER proferiu a deci-
são cujos trechos seguem: 
Entendo que os requisitos 
para a concessão do afas-
tamento cautelar ainda se 
encontram presentes, in-
clusive corroborados com 
as informações e docu-
mentos apresentados pelo 
autor, no sentido de que a 
nova gestão vem atuando 
de forma mais cooperativa 
e transparente, possibili-
tando o acesso a documen-
tos indispensáveis para a 
investigação.
Os fatos que motivaram a 
primeira decisão de afasta-
mento não se alteraram.
Repisa-se que a medida 
cautelar em questão está 
prevista no artigo 20, §1º 
da Lei 8.429/92, tratando-
-se de uma exceção à re-
gra do caput, permitindo 
o afastamento cautelar do 
agente público quando a 
medida for necessária à 
instrução processual ou 
para evitar a iminente prá-
tica de novos ilícitos.
A primeira hipótese, já 
existente no regime origi-
nário da Lei 8.429/1992, 
tem por escopo proteger a 
instrução processual das 

um feito muito celebrado 
pela comunidade local.
A Moção de Aplausos foi 
proposta como forma de 
reconhecer o esforço e a 
dedicação dos 48 atletas 
que representaram Po-
rangaba na fase final dos 
Jogos, realizada no início 
de agosto em Itatiba. Na 
fase final, que contou com 
a participação de mais de 
200 cidades, Porangaba 
encerrou sua participação 
em 28º lugar na classifi-
cação geral e alcançou a 
quinta colocação na fase 
regional, consolidando sua 
posição como uma das ci-
dades de destaque na com-
petição.

interferências prejudiciais 
que o investigado possa, no 
exercício do cargo, realizar 
na colheita da prova do ato 
de improbidade (coação de 
testemunhas, destruição de 
documentos etc.).
A nova hipótese inserida 
no art. 20, § 1º, da LIA 
(com a redação da Lei 
14.230/2021), por sua vez, 
objetiva afastar o risco 
iminente de reiteração ou 
cometimento de novos ilí-
citos, protegendo a ordem 
pública administrativa 
por meio do afastamento 
do agente do exercício de 
suas funções.
O §2º do artigo 20 da Lei 
8.429/1992 autoriza a 
prorrogação do afastamen-
to cautelar uma única vez e 

Além da Moção de Aplau-
sos, a Câmara de Poran-
gaba também aprovou o 
Projeto de Decreto Legis-
lativo que concede o Tí-
tulo de Cidadão Poranga-
bense ao professor Lúcio 
Rodrigues Júnior. O reco-
nhecimento será entregue 
em uma sessão solene, 
com data ainda a ser mar-
cada. O professor Lúcio 
Rodrigues Júnior é ampla-
mente conhecido por sua 
contribuição ao desenvol-
vimento do esporte e da 
educação física na cidade, 
sendo uma figura central 
no treinamento de atletas 
locais e na promoção da 
prática esportiva entre jo-
vens e adultos.
A participação de Poran-
gaba nos Jogos da Melhor 
Idade não só trouxe visibi-
lidade à cidade, mas tam-
bém reforçou a importân-
cia do esporte como uma 
ferramenta de integração 
social e melhoria da qua-
lidade de vida, especial-
mente para a população 
mais idosa. A cidade, que 
continua investindo em 
políticas de incentivo ao 
esporte, celebra as con-
quistas dos seus atletas e 
aplaude a dedicação e o 
espírito de equipe demons-
trado durante o evento.
Com o fim dos jogos, os 
atletas da melhor idade de 
Porangaba retornaram à 
sua rotina, mas agora car-
regam o reconhecimento 
e a gratidão de toda a po-
pulação por suas vitórias e 
por representarem a cida-
de com tanto entusiasmo.

por igual prazo.
Assim, como já amplamen-
te fundamentado, plausível 
o afastamento cautelar do 
réu, tendo em vista o risco 
exacerbado da prática de 
novos ilícitos, bem como 
à instrução processual, 
estando a petição inicial, 
bem como a nova mani-
festação apresentada pelo 
autor, lastreadas em dados 
objetivos que demonstram 
o perigo que a permanên-
cia no cargo pode acarretar 
para o município.
Determino, portanto, o 
afastamento cautelar do 
requerido JULIO TOMA-
ZELA NETO do cargo 
de prefeito do município 
de Conchas por mais 90 
dias...
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